
 

 

REQUERIMENTO N° 1149/09 
De Informações 

 
 

“Sobre a possibilidade de 
construção de ciclovia às 
margens da Avenida Santa 
Bárbara”.   

   
 

Considerando-se que, muitas pessoas necessitam da 
Avenida Santa Bárbara, seja para fazer o trajeto para o trabalho, como 
também para praticar atividades físicas, como caminhadas, corridas e 
ciclismo; 

 
Considerando-se que, não possui nenhuma segurança para os 

ciclistas, pois muitas pessoas praticam essas atividades em vias públicas ou pelo 
acostamento da própria Avenida, e 

 
Considerando-se que, os motoristas, muitas vezes, não respeitam os 

ciclistas, colocando em risco sua segurança e também dos motoristas, que 
necessitam do acostamento, em caso de emergências,  
                   
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 
1 – Diante do acima exposto, o que Sr. Prefeito Municipal, juntamente com a 
secretaria competente, pretende fazer para que esses problemas dos ciclistas sejam 
solucionados o mais breve possível?  
 
2 – Há a possibilidade de se fazer um projeto contemplando uma ciclovia para a 
Avenida Santa Bárbara?  
 
3 – Outras informações pertinentes. 
  
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 20 de julho de 2009. 
 
 
 

ADEMIR DA SILVA 
- Vereador - 

 


